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ПРОГРАММА

IV Международной научно-практической конференции

«СОВРЕМЕННЫЕ ПРОБЛЕМЫ БЕЗОПАСНОСТИ ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬНОСТИ: ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЕ ТРАНСПОРТНЫЕ СИСТЕМЫ»

PROGRAMME 

of IV International Research and Practice Conference
«MODERN PROBLEMS OF LIFE SAFETY: INTELLIGENT TRANSPORT SYSTEMS»

Казань 2016

Kazan 2016
Заезд участников конференции: 24 февраля 2016 г.  

Дата проведения: 25-26 февраля 2016 г. 

Место проведения: г. Казань, ул. Ершова, д. 1а, ГТРК «Корстон» 

25 февраля 2016 г.

ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ
Место проведения: г. Казань, ул. Ершова, д. 1а, ГТРК «Корстон», зал «Бальный 1» (2 этаж)
Регламент выступления: 7 мин. – доклад, 3 мин. – ответы на вопросы.
Председатель: Халиков Ильдар Шафкатович, Премьер-министр РТ
	10:00 – 10:05
	Демонстрация фильма «Безопасность жизнедеятельности в Республике Татарстан»

	10:05 – 10:15
	Приветственное слово
Халиков Ильдар Шафкатович, Премьер-министр Республики Татарстан

	10:15 – 10:25
	Приветственное слово
Нилов Виктор Иванович, генерал-лейтенант полиции, начальник Главного управления по обеспечению безопасности дорожного движения МВД Российской Федерации

	10:25 – 10:35
	Взаимодействие с  ЭРТИКО и распространение ИТС 
Расмус Линдхольм, директор по взаимодействию с партнерами, ERTICO - ITS Europe (Бельгия)

	10:35 – 10:45
	Интегрированная система контроля весогабаритных параметров, нарушений ПДД, оплаты за проезд с применениемv RFID-технологий
Нащекин Алексей Сергеевич, кандидат технических наук, генеральный директор ООО «Национальные телематические системы» (г. Москва, Россия)

	10:45 – 10:55
	Развитие кооперативных ИТС
Мануэль Милли, менеджер по смарт мобильности Сварко (Австрия)

	10:55 – 11:05
	Автономный и роботизированный автотранспорт на дорогах России
Назаренко Сергей Владимирович, главный конструктор по инновационным продуктам ПАО «КАМАЗ» (г. Набережные Челны, Россия)



	11:05 – 11:15
	Национальные мобильные платежи: Опыт Венгрии
Габор Давидхази, стратегический директор,  Национальные мобильные платежи (Венгрия)

	11:15 – 11:25
	Опыт разработки и использования интеллектуальной транспортной геоинфрмационной системы ITSGIS 
Михеева Татьяна Ивановна, доктор технических наук, профессор, Самарский государственный аэрокосмический университет (г. Самара, Россия)

	11:25 – 11:35
	Роль систем весового контроля в ИТС
Кай Бломстер, инженер-конструктор, Техноскейл (Финляндия)

	11:35 – 11:45
	Внедрение системы ЕГИС «ГЛОНАСС+112» в РТ. Мониторинг транспорта
Геллер Анатолий Яковлевич, заместитель министра информатизации и связи Республики Татарстан 
(г. Казань, Россия)

	12:00 – 12:30
	Подход к прессе

	12:00 – 13:00
	Обед

	13:00 – 17:00
	Работа по секциям


Секция «ИТС и дорожная инфраструктура»

Место проведения: зал «Пушкин 1» (1 этаж)

Регламент выступления: 7 мин. – доклад, 3 мин. – ответы на вопросы.
Председатель: Михеева Татьяна Ивановна, доктор технических наук, профессор, Самарский аэрокосмический университет 
Сопредседатель: Расмус Линдхольм, директор по взаимодействию с партнерами, ERTICO - ITS Europe 
	13:00 – 13:10
	Автоматизированная система адаптивного динамического управления дорожным движением 
Богатов Андрей Валентинович, старший преподаватель, Университет Иннополис
(г. Долгопрудный, Россия)

	13:10 – 13:20
	Вычисления в социальной и городской среде
Сальваторе Дистефано, Высшая школа информационных технологий и информационных систем Казанского федерального университета (г. Казань, Россия)

	13:20 – 13:30
	Оптимальное светофорное регулирование при въездах на автостраду
Холодов Ярослав Александрович, кандидат физико-математических наук, Московский физико-технический институт (г. Долгопрудный, Россия)

	13:30 – 13:40
	ГЛОНАСС и интеллектуальная транспортно-информационная система КАМАЗ
Черных Виталий Васильевич, руководитель группы ПАО «КАМАЗ» (г. Набережные Челны, Россия)

	13:40 – 13:50
	Применение беспилотных транспортных средств, угрозы, риски и правовые механизмы их предотвращения
Быков Александр Иванович, кандидат юридических наук, начальник управления ГУОБДД МВД России 
(г. Москва, Россия)

	13:50 – 14:00
	Тахограф как инструмент обеспечения безопасности на грузопассажирском транспорте
Агре Наталья Валентиновна, президент экспертного центра «Движения без опасности» (г. Москва, Россия)

	14:00 – 14:10
	Каматейнер – шаг к безопасной транспортной системе
Архипов Евгений Юрьевич, директор департамента транспортной логистики ПАО «КАМАЗ» (г. Набережные Челны, Россия)



	14:10 – 14:20
	Имитационное моделирование системы эстафетной доставки
Морозов Борис Михайлович, руководитель аналитической службы ПАО «КАМАЗ» (г. Набережные Челны, Россия)

	14:20 – 14:30
	VectorSense – новая технология для получения информации о транспортных потоках
Риш Малотра, вице-президент по международным отношениям, Интернэшнл Роад Динамикс (Канада)

	14:30 – 14:40
	Системы кругового обзора и интеллектуального анализа панорамного видеонаблюдения для помощи водителю
Афанасьев Илья Михайлович, кандидат технических наук, доцент, Университет Иннополис (г. Казань, Россия)

	14:40 – 14:50
	Опыт системного анализа транспортных систем с использованием метода имитационного моделирования
Девятков Владимир Васильевич, доктор экономических наук, главный научный сотрудник Академии наук РТ (г. Казань, Россия)

	14:50 – 15:00
	Прогнозирование погодных и дорожных условий как элемент интеллектуальной транспортной системы
Магарас Юрий Исаакович, генеральный директор ООО «СИНОП» (г. Москва, Россия)

	15:00 – 15:30
	Кофе-брейк

	15:30 – 15:40
	Большие данные: трансформация краудсорсинговых данных в действенные идеи для управления затруднениями дорожного движения
Леон Рицци, вице-президент по региону Европа, Ближний Восток, Африка, компания Инрикс (США)

	15:40 – 15:50
	Внедрение автономного электрического транспорта: перспективы и проблемы
Шамсутдинов Эмиль Василович, проректор по учебной работе Казанского государственного энергетического университета (г. Казань, Россия)

	15:50 – 16:00
	Важность возможности голосового обмена данными через бортовое устройство автомобиля
Франк Кеттлер, инженер, Хэд акустикс (Германия)


	16:00 – 16:10
	Опыт применения комплексной интеллектуальной системы управления автотранспортом в ПАО «Татнефть»
Беспалов Алексей Петрович, начальник управления информационных технологий – заместитель главного инженера ПАО «Татнефть» (г. Казань, Россия)

	16:10 – 16:20
	Формирование и функционирование ведомственой геоинформационной системы РТ
Садыков Айрат Халитович, директор ГБУ «Дирекция «АИУС-РТ» (г. Казань, Россия)

	19:00 – 21:00
	Гала-ужин


Секция «Системы автоматизированной фотовидеофиксации 
нарушений ПДД»

Место проведения: зал «Пушкин 2» (1 этаж)

Регламент выступления: 10 мин. – доклад, 5 мин. – ответы на вопросы.
Председатель: Жанказиев Султан Владимирович, доктор технических наук, профессор, заведующий кафедрой МАДИ 
Сопредседатель: Хасьянов Айрат Фаридович, директор Высшей школы информационных технологий и информационных систем Казанского федерального университета, Dr.Rer.Nat
	13:00 – 13:15
	Характеристики транспортных потоков на участках дорог, оборудованных системами зонального контроля скорости
Варламов Александр Геннадьевич, кандидат физико-математических наук, главный инженер 
ООО «Автодория» (г. Казань, Россия)

	13:15– 13:30
	Как «Автодория» изменила рынок фотовидеофиксации нарушений правил дорожного движения в России
Куховаренко Антон Олегович, директор ООО «Автодория» (г. Казань, Россия)

	13:30 – 13:45
	Комплексы «КОРДОН-М»КР. Новый уровень автоматической фиксации нарушений ПДД на пересечениях
Барский Илья Викторович, кандидат технических наук, генеральный директор ООО «Симикон» (г. Санкт-Петербург, Россия)  

	13:45 – 14:00
	Система автоматической фотовидеофиксации нарушений ПДД. Опыт внедрения
Куделькин Владимир Андреевич, президент Консорциума «Интегра-С» (г. Самара, Россия)

	14:00 – 14:15
	Развитие нормативно-технической базы Российской Федерации в области фотовидеофиксации нарушений ПДД
Гаврилюк Максим Викторович, старший преподаватель кафедры ОБД, университет МАДИ
(г. Москва, Россия)

	14:15 – 14:30
	Использование лазерных технологий в системах видеофиксации
Дашевский Сергей Евгеньевич, менеджер по продукции, компания, Витроник (Германия)



	14:30 – 14:45
	Использование технологий BIGDATA для анализа транспортных потоков на основе данных потока фотофиксации
Костарев Алексей Федорович, консультант 1-й категории Группа компаний ЗАО «ИВС» (г. Пермь, Россия)

	14:45 – 15:00
	Государственно-частное партнерство как альтернатива концессионным соглашениям при внедрении систем фотофиксации нарушений ПДД
Сурков Евгений Евгеньевич, директор ООО «РКС»

	15:00 – 15:30
	Кофе-брейк

	15:30 – 15:45
	Комфорт, мобильность и безопасность горожан. Опыт ЦОДД
Пчеленок Денис Иванович, ведущий специалист отдела оптимизации светофорных программ ЦБДД Московской области (Россия)

	15:45 – 16:00
	Фотофиксация в большом городе: критерии выбора эффективного способа контроля нарушений ПДД на различных участках автодорог
Яшнова Светлана Георгиевна, кандидат юридических наук, начальник ЦАФАП УГИБДД МВД по Ульяновской области

	16:00 – 16:15
	Современные методы и технологии организации дорожного движения. Основные проблемы. Пути решения
Чуклинов Николай Николаевич, кандидат технических наук, заведующий научно-исследовательским отделом «Безопасность движения на автомобильном транспорте» ОАО «Научно-исследовательский институт автомобильного транспорта»

	
	

	19:00 – 22:00
	Гала-ужин


26 февраля 2016 г.

Место проведения: г. Казань, ул. Ершова, д. 1а, ГТРК «Корстон».

Рабочие языки конференции: русский, английский.

	8:30 – 10:00
	Выезд на практические площадки

(автобусы отправляются от ГТРК «Корстон»)



	
	Площадка 1 IT-Park и Иннополис (на базе IT-парка)



	
	Площадка 2 АСУДД г.Казани


	
	Площадка 3 ЦАФАП УГИБДД МВД по РТ и ДатаЦентр


	
	Площадка 4 Роботизированный КАМАЗ



	
	Площадка 5 Испытательная площадка интегрированной системы автоматической фиксации нарушений и оплаты за проезд

	10:00 – 10:30
	Кофе-брейк

	10:30 – 12:00
	Работа круглых столов


Круглый стол «Интегрированная система автоматической фиксации нарушений и оплаты за проезд, RFID-технологии»

Место проведения: зал «Пушкин 2» (1 этаж)

Регламент выступления: 10 мин. – доклад, 5 мин. – обсуждение.
Председатель: Вишневский Владимир Миронович, доктор технических наук, профессор, начальник отдела Института проблем управления 
им. В.А. Трапезникова Российской академии наук
Сопредседатель: Игудесман Константин Борисович, кандидат физико-математических наук, руководитель отдела по работе с грантами Университета Иннополис
	10:30 – 10:45
	Оптимизация систем автоматического контроля весогабаритных параметров, нарушений ПДД и оплаты за проезд
Нигметзянов Марсель Ильшатович, руководитель центра ИТС ГБУ «БДД» (г. Казань, Россия)

	10:45 – 11:00
	Система радиочастотной идентификации (RFID) транспортных средств 
Биржевой Сергей Леонидович, менеджер проектов ООО «Прогресс Софт» (г. Москва, Россия)

	11:00 – 11:15
	Опыт разработки и реализации системы безопасности на автодорогах с использованием RFID-технологии
Вишневский Владимир Миронович, доктор технических наук, начальник отдела Института проблем управления им. В.А. Трапезникова Российской академии наук (г. Москва, Россия)

	11:15 – 11:30
	О результатах пилотного проета по идентификации регистрационных знаков с RFID меткой
Даутов Ринат Абдуллович, начальник отдела информационного обеспечения УГИБДД МВ по РТ 
(г. Казань, Россия)

	11:30 – 11:45
	Разработка распределенных антенных систем для создания пассивных RFID меток с надежностью считывания близкой к 100% и дальностью действия более 20 метров
Игудесман Константин Борисович, кандидат физико-математических наук, руководитель отдела по работе с грантами Университета Иннополис (г. Казань, Россия)


	11:45 – 12:00
	Система весового и габаритного контроля тяжеловесных транспортных средств
Воробьев Алексей Михайлович, заместитель директора департамента по взаимодействию с регионами, Группа компаний ACTIVE CIS (г. Москва, Россия)




Круглый стол «Обеспечивающие направления ИТС»

Место проведения: зал «Пушкин 1» (1 этаж)

Регламент выступления: 10 мин. – доклад, 5 мин. – обсуждение.
Председатель: Сахапов Рустем Лукманович доктор технических наук, профессор, заведующий кафедрой «Дорожно-строительные машины», КГАСУ
Сопредседатель: Хизбуллин Роберт Накибович, кандидат технических наук, доцент Казанского государственного энергетического университета (г. Казань, Россия)
	10:30 – 10:50
	Комплексная система мониторинга состояния водителей в рейсе 
Макаев Дмитрий Владимирович, инженер ЗАО «НЕЙРОКОМ» (г. Москва, Россия)

	10:50 – 11:10
	Формирование образовательного кластера подготовки специалистов по интеллектуальным транспортным системам в РТ
Сахапов Рустем Лукманович, доктор технических наук, профессор, заведующий кафедрой «Дорожно-строительные машины» Казанский государственный архитектурно-строительный университет (г. Казань, Россия)

	11:10 – 11:30
	О геоинформационных и навигационных технологиях ООО «Градосервис», применяемых в дорожном и городском хозяйстве
Шишкин Сергей Михайлович, генеральный директор ООО «Градосервис» (г. Казань, Россия)

	11:30 – 11:50
	Разработка методов комплексирования и обработки сенсорной информации беспилотной туристической машины с учетом специфики обслуживания закрытых территорий
Шимчик Илья Александрович, старший научный сотрудник, Университет Иннополис (г. Казань, Россия)



	11:50 – 12:10
	Применение мобильного автоматизированного аппаратного комплекса для проведения медицинского осмотра водителей и машинистов городского общественного транспорта
Хизбуллин Роберт Накибович, кандидат технических наук, доцент Казанского государственного энергетического университета (г. Казань, Россия)



	
	

	12:15 – 13:00
	Торжественное закрытие конференции
(зал Бальный 1)
Халиков Ильдар Шафкатович, 
Премьер-министр Республики Татарстан 

Принятие резолюции
Подведение итогов конкурса «Хакатон»



	13:30 – 14:30
	Обед



	15:00 – 17:00
	Посещение желающими форума 
«Безопасность и связь» – ВЦ «Казанская ярмарка»


Справочная информация

	Телефонная справочная г. Казани
	09

	Вызов экстренных служб с мобильных телефонов 
	112

	Междугородняя телефонная справочная 
	8-148

	Республиканское адресное бюро
	562-42-54

	Справочная аэропорта
	267-88-07

	Справочная автовокзала «Южный»
	237-33-23

	Справочная автовокзала «Казань-2»
	258-35-01

	Справочная автовокзала «Столичный»
	293-04-00

	Справочная железнодорожного вокзала
	294-05-00

	Справочная ГТРК «Корстон»
	279-30-00

	Справочная отеля «Европа»
	222-00-55

	Дежурная часть МВД по РТ
	292-05-87

	Оперативно-дежурная служба МЧС РТ
	244-46-47

	Оперативно-дежурная служба Республиканского центра медицины катастроф
	293-49-95

	Рабочая группа

	Дежурная часть УГИБДД МВД по РТ (Центр управления)
	533-38-88
89172829218

	Координатор по выставке
Вафин Ильнур Амирович
	
8-903-061-59-88

	Координатор по техническому обеспечению
Судаков Сергей Николаевич
Вафин Ильнур Амирович
	
8-917-89-91-666
8-903-061-59-88

	Ответственный за обеспечение безопасности дорожного движения в местах проведения мероприятий
Габдурахманов Ленар Ринатович
	

8-917-240-09-92


Arrival of Conference participants: February 24, 2016  

Date of the event: February 25-26, 2016 

Venue: Kazan, 1 A Yershova Street, Korston Hotel and Mall

February 25, 2016

PLENARY MEETING
Venue: Kazan, 1A Yershova Street, Korston Hotel and Mall, Ball Room 1 
(2nd floor)

Speech time limit: 7 min. for the speech, 3 min. for questions/answers.
Chairman: Ildar Shafkatovich Khalikov, Prime Minister of the Republic of Tatarstan

	10:00 – 10:05


	“Life Safety in the Republic of Tatarstan” film demonstration

	10:05 – 10:15
	Opening speech
Ildar Shafkatovich Khalikov, Prime Minister of the Republic of Tatarstan

	10:15 – 10:25
	Opening speech
Viktor Ivanovich Nilov, Police General-lieutenant, Head of the National Road Traffic Safety Administration of  the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation

	10:25 – 10:35
	The ERTICO Partnership & ITS deployment 
Rasmus Lindholm Director, Partnership Development, Communications & Advocacy, ERTICO – ITS Europe (Belgium)

	10:35 – 10:45
	Integrated system of weight control, enforcement and tolling with RFID technologies

Aleksey Sergeevich Nashchekin, PhD, CEO, National Telematics Systems, LLC (Moscow, Russia)

	10:45 – 10:55
	Day one for C-ITS deployment
Manuel Milli, Solution Manager for Smart Mobility, SWARCO (Austria)

	10:55 – 11:05
	Autonomous and robotic vehicles on roads in Russia 
Sergey Vladimirovich Nazarenko, Chief  Design Engineer for innovative products of the OJSC «KAMAZ»
(Naberezhnye Chelny, Russia)



	11:05 – 11:15
	The Hungarian example: National Mobile Payment Plc.
Gabor Akos Davidhazy, Strategic Director, National Mobile Payment (Hungary)

	11:15 – 11:25
	Expertise in development and application of the intellectual transport geoinformation system ITSGIS 
Tatyana Ivanovna Mikheeva, Doctor of Engineering, Professor, Samara State Aerospace University (Samara, Russia)

	11:25 – 11:35
	Weighting systems in ITS
Kaj Blomster, Civil Engineer, Teknoscale (Finland)

	11:35 – 11:45
	Implementation of the GLONASS+112 EGIS system in the Republic of Tatarstan. Vehicle monitoring.
Anatoly Yakovlevich Geller, Deputy Minister of Informatization and Communications of the Republic of Tatarstan (Kazan, Russia)

	12:00 – 12:30
	Press scrum

	12:00 – 13:00
	Lunch

	13:00 – 17:00
	Work in sections


Section “ITS and Road Infrastructure” 

Venue: Room “Pushkin 1”(1st floor)

Speech time limit: 7 min. for the speech, 3 min. for questions/answers.
Chairman: Tatyana Ivanovna Mikheeva, Doctor of Engineering, Professor, Samara State Aerospace University 
Co-chairman: Rasmus Lindholm Director, Partnership Development, Communications & Advocacy, ERTICO – ITS Europe
	13:00 – 13:10
	Automated system for adaptive dynamic traffic control 
Andrey Valentinovich Bogatov, Senior lecturer, Innopolis University (Kazan, Russia)

	13:10 – 13:20
	Social and urban computing
Salvatore Distefano, Higher Institute for Information Technology and Information Systems of the Kazan (Volga) Federal University (Kazan, Russia)

	13:20 – 13:30
	Optimal traffic signalization at entrances to highways 
Yaroslav Aleksandrovich Kholodov, Candidate of Science (Physics and Mathematics), Associate Professor with Moscow Institute of Physics and Technology (Dolgoprudny, Russia)

	13:30 – 13:40
	GLONASS and intellectual transport and information system KAMAZ
Vitaly Vasilyevich Chernykh, Team leader of  the OJSC «KAMAZ» (Naberezhnye Chelny, Russia)

	13:40 – 13:50
	Application of unmanned vehicles, threats, risks and legal routes to prevent them 
Alexander Ivanovich Bykov, Candidate of Science (Law), Head of Department of the National Road Traffic Safety Administration of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation (Moscow, Russia)

	13:50 – 14:00
	Tachograph as means of providing safety in passenger-and-freight transport
Natalia Valentinovna Agre, Road Safety Russia president (Moscow, Russia)

	14:00 – 14:10
	Kamatainer as a step to a safe transport system 
Yevgeny Yuryevich Arkhipov, Head of the Transport Logistics Department of the OJSC «KAMAZ» (Naberezhnye Chelny, Russia)



	14:10 – 14:20
	Simulation modeling of a relay delivery system
Boris Mikhaylovich Morozov, Chief of  Analytical Department of the OJSC «KAMAZ» (Naberezhnye Chelny, Russia)

	14:20 – 14:30
	VectorSense technology for enhanced traffic information, safety and roadway design
Rish Malhotra, Vice President, International Business, International Road Dynamics Inc (Canada)

	14:30 – 14:40
	Panoramic view and intellectual panoramic video surveillance analysis systems for the driver’s assistance 
Ilia Mikhaylovich Afanasiev, Candidate of Engineering, Associate Professor, Innopolis University (Kazan, Russia)

	14:40 – 14:50
	Expertise in the system analysis of transport systems using the simulation modeling method 
Vladimir Vasilyevich Devyatkov, Doctor of Economics, Principal Researcher, Academy of Sciences of the Republic of Tatarstan (Kazan, Russia)

	14:50 – 15:00
	Forecast of the weather and road conditions as an element of the intellectual transport system 
Yury Isaakovich Magaras, Director General of the LLC “SINOP” (Moscow, Russia) 

	15:00 – 15:30
	Coffee break

	15:30 – 15:40
	Big data: turning crowd-sourced data into actionable insights for congestion management 
Leon Rizzi, Vice-president EMEA, INRIX Company (USA)

	15:40 – 15:50
	Implementation of the autonomous electric vehicles: prospects and problems 
Emil Vasilovich Shamsutdinov, Academic Vice-rector for Research Work of the Kazan State Power Engineering University (Kazan, Russia)

	15:50 – 16:00
	Importance of the capability to exchange voice data via the on-board unit of the vehicle 
Frank Kettler, Engineer, HEAD acoustics (Germany)

	16:00 – 16:10
	Expertise in application of an integrated intellectual vehicle management system in the JSC “Tatneft”
Aleksey Petrovich Bespalov, Head of Information Technologies Department – Deputy Chief Engineer of the JSC “Tatneft” (Kazan, Russia)


	16:10 – 16:20
	Arrangement and operation of the institutional geoinformation system of the Republic of Tatarstan 
Airat Khalitovich Sadykov, Director of the State Budgetary Institution “Directorate for the regional automated information and control system” of the Ministry of Transport and Roads of the Republic of Tatarstan (Kazan, Russia)

	19:00 – 21:00
	Gala dinner


Section “Automated photo and video enforcement of traffic rules violations”

Venue: Room “Pushkin 2”(1st floor)

Speech time limit: 10 min. for the speech, 5 min. for questions/answers..
Chairman: Sultan Vladimirovich Zhankaziev, Doctor of Engineering, Professor, Head of Department of the Moscow Automobile and Road Construction University

Co-chairman: Airat Faridovich Khasyanov, Director of the Higher Institute for Information Technology and Information Systems of the Kazan (Volga) Federal University, Dr.Rer.Nat

	13:00 – 13:15
	Features of traffic flows at road sections equipped with area speed monitoring systems
Alexander Gennadyevich Varlamov, Candidate of Science (Physics and Mathematics), Chief Engineer of the LLC “Avtodoria” (Kazan, Russia)

	13:15– 13:30
	The way “Avtodoria” changed the market of the photo and video enforcement of traffic rules violations in Russia 
Anton Olegovich Kukhovarenko, Director of the LLC “Avtodoria” (Kazan, Russia)

	13:30 – 13:45
	KORDON-M KR sets. A new level of the automatic enforcement of traffic rules violations at crossings 
Ilia Viktorovich Barsky, Candidate of Engineering, Director General of the LLC “Simicon” (Saint Petersburg, Russia)  

	13:45 – 14:00
	Automatic photo and video enforcement system for traffic rules violations. Implementation experience.
Vladimir Andreyevich Kudelkin, President of the Consortium Integra-S (Samara, Russia)

	14:00 – 14:15
	Development of the regulatory technical basis of the Russian Federation in the field of photo and video enforcement of traffic rules violations 
Maxim Viktorovich Gavrilyuk, Senior lecturer with the Traffic Arrangement and Safety Department at the Moscow Automobile and Road Construction University (Moscow, Russia)

	14:15 – 14:30
	Laser technologies in modern enforcement systems
Sergey Evgrnevich Dashevsky, Product Manager, Vitronic GMBH (Germany)


	14:30 – 14:45
	Application of BIGDATA technologies to analyze traffic flows based on the flow photo survey data 
Aleksey Fyodorovich Kostarev, Consultant 1st degree of the Group of Companies of CJSC IVS (Perm, Russia)

	14:45 – 15:00
	Public-private partnership as an alternative for concession agreements for the implementation of photo enforcement systems for traffic rules violations 
Yevgeny Yevgenyevich Surkov, Director of  LLC “RKS” 

	15:00 – 15:30
	Coffee break

	15:30 – 15:45
	Comfort, mobility and safety for citizens. The experience of  MTCC (Moscow Traffic Control Centre)
Denis Ivanivich Pchelenok, Leading specialist The Traffic light optimization department (Russia)

	15:45 – 16:00
	Photo enforcement in a big city: selection criteria for an efficient method to survey traffic rules violations at various sections of roads 
Svetlana Georgiyevna Yashnova, Ph.D., Head of the Automatic Enforcement Center for Administrative Offences of the Directorate of the State Traffic Safety Inspectorate of the Ministry of Internal Affairs for Ulyanovsk Region

	16:00 – 16:15
	Modern methods and technologies of the organization of traffic. Main problems. Ways of solution.
Nikolay Nikolayevich Chuklinov, Ph.D., Head of the Research Department "Traffic safety in road transport" of "Scientific Research Institute of Road Transport" (Moscow, Russia)

	
	

	19:00 – 21:00
	Gala dinner


February 26, 2016

Venue: Kazan, 1A Yershova Street, Korston Hotel and Mall.

Working languages of the conference: Russian, English.

	8:30 – 10:00
	Departure to practical sites



	
	Site 1 IT-Park and Innopolis (on the basis of the IT-Park)



	
	Site 2 Traffic management Centre of the city of Kazan


	
	Site 3 Automatic Enforcement Center for Administrative Offences of the Directorate of the State Road Traffic Safety Inspectorate Adiministration of the Ministry of Internal Affairs for the Republic of Tatarstan and the Data center


	
	Site 4 Robotic KAMAZ vehicle



	
	Site 5 Test ground of the integrated automatic enforcement system for traffic rules violations and fare collection

	10:00 – 10:30
	Coffee break

	10:30 – 12:00
	Panel Work


Roundtable discussion “Integrated enforcement system for traffic rules violations and toll collection, RFID-technologies”
Venue: Room “Pushkin 2” (1st floor)

Speech time limit: 10 min. for the speech, 5 min. for questions/answers.
Chairman: Vladimir Mironovich Vishnevsky, Doctor of Engineering, Professor, Department Head at the Institute of Control Sciences named after V.A.Trapeznikov of the Russian Academy of Science
Co-chairman: Konstantin Borisovich Igudesman, Candidate of Science (Physics and Mathematics), Head of the Grant Coordination Department of the Innopolis University 
	10:30 – 10:45
	Cost optimization of weight control, enforcement and tolling systems
Marsel Ilshatovich Nigmetzyanov, Head of the Center “Intelegent Transport System” of the Road safety of Tatarstan state agency (Kazan, Russia)

	10:45 – 11:00
	Radio frequency identification system (RFID) of vehicles
Sergey Leonidovich Birzhevoy, Project Manager of LLC "Progress Software" (Moscow, Russia)

	11:00 – 11:15
	Expertise in the development and implementation of the safety system on roads using RFID technologies 
Vladimir Mironovich Vishnevsky, Doctor of Engineering, Professor, Head of Department of the Institute of Control Sciences named after V.A.Trapeznikov of the Russian Academy of Science (Moscow, Russia)

	11:15 – 11:30
	The results of a pilot project to identify RFID-tagged vehicles
Rinat Abdullovich Dautov, Chief of the IT department of the Traffic safety police of the Ministry of Internal Affairs for the Republic of Tatarstan (Kazan, Russia)

	11:30 – 11:45
	Development of distributed aerial arrays to create passive RFID tags with the reading reliability close to 100% and the operation distance over 20 meters
Konstantin Borisovich Igudesman, Candidate of Science (Physics and Mathematics), Head of the Grant Coordination Department of the Innopolis University (Kazan, Russia)

	11:55 – 12:00
	The weight control systems
Alexey Michaylovich Vorobyev, Deputy director of the department for cooperation with the regions, the Group companies ACTIVE CIS (Moscow, Russia)


Roundtable discussion “Supportive fields of the ITS”

Venue: Room “Pushkin 1” (1st floor)

Speech time limit: 10 min. for the speech, 5 min. for questions/answers.
Chairman: Rustem Lukmanovich Sakhapov, Doctor of Engineering, Professor, Kazan State Academy of Architecture and Construction, Head of Department of Road Construction Machinery
Co-chairman: Pyotr Yuryevich Filyak, Candidate of Engineering, Associate Professor with the Information Security Department of the Syktyvkar State University
	10:30 – 10:45
	Integrated monitoring system for drivers’ condition on the road
Dmitry Vladimirovich Makayev, Engineer of the OJSC “NEUROCOM” (Moscow, Russia)

	10:45 – 11:00
	Shaping the educational cluster to train specialists in intellectual transport systems in the Republic of Tatarstan 
Rustem Lukmanovich Sakhapov, Doctor of Engineering, Professor, Head of Department of Road Construction Machinery of the Kazan State Academy of Architecture and Construction (Kazan, Russia)

	11:00 – 11:15
	Simulation systems for providing information security in entities 
Pyotr Yuryevich Filyak, Candidate of Engineering, Associate Professor with the Information Security Department of the Syktyvkar State University (Syktyvkar, Russia)

	11:15 – 11:30
	On geoinformation and navigation technologies by the LLC “Gradoservis” applicable for the road and municipal engineering
Sergei Mikhaylovich Shishkin, General Manager of the LLC “Gradoservis” (Kazan, Russia)

	11:30 – 11:45
	Development of methods for the complexing and processing of the sensor information by an unmanned tourist car considering the peculiarities of closed areas servicing
Ilia Aleksandrovich Shimchik, Senior Associate, Innopolis University (Kazan, Russia)

	11:45 – 12:00
	Application of a mobile automated apparatus to perform a medical checkup of drivers and operators of the municipal public transport 
Robert Nakibovich Khizbullin, Candidate of Engineering, Associate Professor of the Kazan State Power Engineering University (Kazan, Russia)



	12:15 – 13:00
	Closing ceremony
(Ball Room 1)
Ildar Shafkatovich Khalikov, 
Prime Minister of the Republic of Tatarstan 

Adoption of the resolution
Summarizing of the Hackathon contest


	13:30 – 14:30
	Lunch



	15:00 – 17:00
	Visiting of the forum “Security and Communications” 
at “Kazan Fair” Exhibition Center (Optional)


References

	Telephone number service of the city of Kazan
	09

	Emergency calls from mobile telephones 
	112

	Long-distance telephone directory
	8-148

	Republic address bureau
	562-42-54

	Airport directory
	267-88-07

	Directory of Yuzhny bus station
	237-33-23

	Directory of Kazan-2 bus station
	258-35-01

	Directory of Stolichny bus station
	293-04-00

	Directory of the railway station
	294-05-00

	Directory of Korston Hotel and Mall 
	279-30-00

	Directory of Europe hotel
	222-00-55

	Control center of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Tatarstan
	292-05-87

	Operative control service of the EMERCOM for the Republic of Tatarstan
	244-46-47

	Operative control service of the Republic disaster medicine center
	293-49-95

	Work group

	Control center of the Directorate of the State Road Traffic Safety Inspectorate Administration of the Ministry of Internal Affairs for the Republic of Tatarstan
	533-38-88
89172829218

	Exhibition coordinator
Ilnur Amirovich Vafin
	
8-903-061-59-88

	Technical support coordinator 
Sergei Nikolayevich Sudakov 
Ilnur Amirovich Vafin
	
8-917-89-91-666
8-903-061-59-88

	Person in charge of the traffic safety at venues of events
Lenar Rinatovich Gabdurakhmanov 
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